

Cuba se met à l'heure de la Coupe America



Les Cubains amateurs de football suivent en direct les matchs de la Coupe América qui sont transmis par la chaîne sportive de la Télévision cubaine, Tele Rebelde.

Le football est un sport qui a gagné dernièrement un grand nombre de partisans chez nous, surtout parmi les plus jeunes générations.

Les équipes du Brésil et de l'Argentine sont celles qui ont le plus grand nombre de supporters à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59356-cuba-se-met-a-lheure-de-la-coupe-america>



Radio Habana Cuba